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INDICACÃO N- 59i2O2I

SENtrOR VICE.PRESIDENTE,

A Vereadora que a esta subscreve, solicita que após ouvido o
Plenário na forma regrmental, seja encamiúado ao Seúor Prefeito Municipal e ao Secretário
de Administração o que segue:

- Que seja analisada a possibilidade da cedência dos Servidores
Radiologistas, pertencentes ao Quadro de Funcionários da Secretaria Municipal da Saúde para
a Fundação Médico Hospitalar Dr. Honor Teixeira da Costa.

JUSTIFICATIVA: O aparelho de Raio-x consta no SNS
(Serviço Nacional de Saúde) como pertencente à Fundação Médico Hospitalar Dr. Honor
Teixeira da Costa, porém o Presidente da Fundação não tem qualquer autonomia sobre os
Servidores, pois estes rçalizaram concurso para a Secretaria Municipal da Saúde.

O Presidente da Fundação responde por eventuais problemas,
tanto com o aparelho como com os exames, sendo assim, justo seria ter autonomia sobre os
Servidores que atendem o setor.

Peios motivos expostos, solicito ao Executivo Municipal que
estude a possibilidade da cedência dos Servidores radiologistas para a Fundação Medico
Hospitalar Dr. Honor Teixeira da Costal.

Sala "Severino Silveira" da Cômara de Vereadores de Lavras do
Sul, 09 dejunho de 2021
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